
青陵中学校 PTA 新聞「青陵かわらばん」第６４号 掲載記事 

【PTA 会長挨拶】 

令和５年度では、新型コロナウイルスが５類に移行し、感染症対策に配慮しつつも、学校行事等を実施するこ

とができました。実施にあたっては、生徒をはじめ、先生方・保護者・地域の皆様は大変だったと思います。こ

の場を借りて改めてお礼を申し上げます。 

 コロナ禍を経て、学校行事や PTA活動について真に必要なものは何かを考える期間でもあったと思います。単

にコロナ前に戻すのではなく、今私たちが望んでいるもの、向かっていきたい場所を話し合い、決めていく。そ

のような対話の重要性を認識できたと思っています。 

 新年度においては、これらの気付きを礎にして、PTA 活動を推進していきたいと思います。教育環境において

は、GIGAスクール構想がさらに推進されます。働き方改革も推進されます。様々な課題と向き合いながらも、私

たち大人が笑顔で楽しみながら真剣に取り組む姿を見せて、生徒と共に学び・成長することが、最大の PTA活動

だと考えています。生徒の健やかな成長のため、PTA活動にご協力をお願いいたします。 

【PTA 副会長（保体・環境部長）挨拶】 

本年度の活動としまして、学校地内の環境整備のための奉仕活動を計画しています。生徒の参加もできますの

で、親子一緒に汗をかくことでより良い活動にできればと思っています。子どもたちの成長の支えとなるために

１年間頑張りたいと思いますので、保護者の皆さまにおかれましてはＰＴＡ活動にご協力いただきますようお願

いいたします。 

【PTA 副会長（家庭・教育部長）挨拶】 

地場食材が豊富で美味しく、何より人があたたかい。そんな素晴らしい地で子どもたちがのびのびと育ち、個々

が尊重され、心地よく生きていけるように、見守っていきたいと思います。皆さんとの対話を大切にして精一杯

努めますので、どうぞ宜しくお願いいたします。 

【PTA 副会長（広報部長）挨拶】 

広報部の活動は昨年に続き、年２回の「青陵かわらばん」の発行を行います。３年間という短く、小学校に比

べて学校に行く頻度が減る中学校行事・PTA 活動等の一場面を少しでも多く皆さまに知っていただけるように広

報をしていきたいと思っています。役員をはじめ・先生方・保護者様・生徒の協力を得ながら頑張りたいと思い

ます。１年間、宜しくお願いいたします。 

 

 

実施日 ４月３０日（火）登校時 保護者６人、先生４人  

    ５月 １日（水）下校時 保護者４人、先生４人  

登校時は、どんよりの雨の朝のためか、挨拶の声が小さい生徒が多かったようです。 

下校時は、部活帰りということもあってか元気な挨拶が多かったようです。 

朝の通学路は予想以上に交通量があり、歩行者・車も注意が必要と意見がありました。 

部員・先生方の協力のもと見守り・実施することができました。 

 


